

The New York Times: Los estadounidenses todavía pueden ir a Cuba



La Habana, 30 sep (RHC) El diario The New York Times informó este 30 de septiembre a los ciudadanos estadounidenses que todavía pueden visitar Cuba bajo la categoría de 'apoyo para el pueblo cubano', ya sea de forma independiente o en una gira acompañada.

En un artículo titulado 'Siete cosas que debes saber sobre ir a Cuba ahora', el periódico recordó que el Gobierno de Donald Trump, como parte del bloqueo que mantiene Washington contra la mayor isla del Caribe, anunció en junio nuevas reglas para los norteamericanos que viajan al país caribeño.

Pese a las nuevas restricciones, el Times remarcó que aún es posible venir a Cuba mediante la mencionada categoría de apoyo para el pueblo, la cual requiere que los estadounidenses "gasten dinero en negocios propiedad de cubanos durante su viaje...".

Junto con esta información, el texto comenta a los lectores norteamericanos otros temas que pueden resultarles útiles en la preparación de un viaje a la nación antillana, como es el hecho de que a través de un proceso simple pueden obtener en el aeropuerto la tarjeta de turista necesaria para entrar a la isla, equivalente a una visa.

La publicación advirtió que existen hoteles en los que los norteamericanos no pueden alojarse, "pero Cuba tiene una próspera industria de Airbnb (empresa en línea dedicada a la oferta de alojamientos en viviendas), en la cual el dinero va al propietario local, lo que está permitido".

El diario ofreció información sobre otros asuntos como la tasa cambiaria, la dualidad monetaria de la nación antillana y el hecho de que los boletos de avión de las aerolíneas estadounidenses que vuelan a Cuba incluyen una tarifa que paga por el seguro de salud durante la estancia. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/203511-the-new-york-times-los-estadounidenses-todavia-pueden-ir-a-cuba>



Radio Habana Cuba